Resumen Nacional



MARZO 8. Don Rubén H. Dimas, maestro de varias generaciones de profesionales, fue homenajeado por diversas entidades culturales por sus 75 años de magisterio.

didas en vidas humanas y en bienes públicos y privados, provocado y sostenido todo ello por el régimen duartista democristiano.

El triunfo de ARENA y la rápida ascensión de sus lideres a niveles de popularidad a
los que nunca llegaron
los del Partido Demócrata Cristiano (PDC),
liustran la declarada
intención del pueblo de
cambiar la fracasada
filosofía y el desastre
comunitarista del PDC
por el natural desarrollo social, político y económico que propicia la
economía social de
mercado y la administración pública honesta
y eficiente.

TRIUNVIRATO EN GOBIERNO AL ENFERMAR DUAR-TE

La enfermedad de Duarte fue el factor predominante en la politica del régimen democristiano. Duarte se vio forzado a reducir sus funciones normales como jefe del Ejecutivo, delegando en pequeños comités no definidos, la toma de importantes decisiones. Según se dice, el triunvirato formado por su

hijo, Alejandro, el secretario Reynaldo López Nulla y el candidato del PDC, Fidel Chávez, maneja de hecho el gobierno.

Tal delegación, según analistas políticos, no se ha basado en los mecanismos que la Ley establece en estos casos, determinado el permiso de retiro del Presidente por razones de salud y la asunción del Vicepresidente a las funciones de aquél, sino



MARZO 11. Eduardo Menéndez recibió el Premio ASI-1987, galardón que se otorga por méritos personales y servicios presta-

dos a la industria.



MARZO 12. Los terroristas introdujeron este año los "coches bomba". Dos personas heridas y 11 autos dañados fue el saldo de la explosión de uno de estos artefactos en la Zona Rosa.



MARZO 12. Las organizaciones de fachada de los terroristas del FMLN-FDR incendiaron gasolineras, vehículos nacionales y de servicio público. Un "pick-up" arde durante una manifestación de la UNTS.

que ha obedecido a preferencias personales, generando un peligroso vacio de poder. Lo más grave, según analistas, es que las decisiones se toman por personajes y comités no definidos, que tampoco asumen ninguna responsabilidad por las consecuenclas que sus medidas puedan tener. En otras palabras, se ejerce el poder sin los deberes y responsabilidades inherentes al mismo, aun cuando los cuatro años de la Presidencia de Duarte no se caracterizan por asumir éste ningun compromiso verdadero respecto a las políticas que pregona e impone.

na e impone.

El grupo de influencia, según los analistas, se dedica únicamente a

mover los resortes de poder administrativo para lograr dos objeti-

vos básicos:

1) Preparar la infraestructura y acumular recursos propagandisticos para apoyar al candidato oficial democristiano, Fidel Chávez
Mena, y

2) Para entorpecer la labor de la Asamblea Legislativa, con mayoria de diputados de la oposición.

Como resultado de lo anterior se registró a lo largo del año no menos de una docena de vetos presidenciales no razonados a leyes de probado beneficio público.

El grupo de influencia supuestamente integrado por civiles y al menos por un militar tiene por cabecilla al propio Chávez Mena y ha tratado en los últimos meses de crear una imagen positiva del candidato. Ello requirió incluso de la eliminación de todos los "legitimos" pero desprestigiados aspirantes a la vicepresidencia dentro del partido, con miras a apuntalar a un persona je supuestamente "independiente", el Dr. Francisco Barrientos.

LUCHA CONTRA LA CORRUPCION: CAEN

CABEZAS VISIBLES
La administración
pública alcanzó dentro
de este esquema niveles de corrupción e
ineptitud que, cuando
no pudieron ser encubiertos, costaron la ca-

beza a segundones,

como en el caso de los juicios por corrupción contra dos ex-gerentes del Instituto Regulador de Abastecimientos

(IRA). El primero de ellos, Alfredo Navas, de la familia Duarte, es buscado por la justicia desde que huyó al ordenarse su captura y trabársele un embargo de sus blenes. El otro, José Humberto Salmerón, fue recientemente excarcelados de la farese.

do bajo flanza.
La Comisión Investigadora de la Corrupción, nombrada por la Asamblea Legislativa, puso en evidencia pública casos de corruptela en oficinas de goblerno que involucraron a funcionarios del Ministerio de Obras Públicas y de la banca estatiza-